
 

名  称 令和元年度第４回 鹿沼市総合計画審議会議事録 

日  時 令和２年１月１７日（金） 1０:０0～1０:５0 

場  所 鹿沼市民文化センター １階中会議室 

出席者 別紙のとおり 

内容及び 

結果等 
（進行：矢口課長） 

 ○ 会長あいさつ（鈴木節也委員） 

 ○ 部長あいさつ（糸井総務部長） 

 ○ 議 事 

  （１）改定案について 

小野寺委員：各施策の KPI は積算方法等が記載されている。施策の柱の KPI については記載 

（代理） されていないがどうか？ 

事 務 局：算出可能な４年目までの実績を勘案している。達成事業については現状の実績値

から令和３年度の実績値を算出し上方修正、未達成事業については新たな取組を

通じた既存目標の達成を基本的な方向性としている。そのうえで、案件によって

は実態に応じた補正を行っている。 

小野寺委員：P17 の柱２「地域資源を活用した交流と移住定住の促進」については特に KPI 

（代理） の上振れが大きいようだがどういう理由か？ 

事 務 局：①当初設定時、データが豊富でなかったため、それぞれ１１０人、１３，０００

人と見込んでいたが、実際に施策を展開したところ見込みを大きく超えたじっせ

きがあったこと、②特に移住定住においては、企業誘致等により新たに進出した

企業の従業員の影響も大きいこと、以上２点が理由である。 

上澤委員：空き家バンクに関して、物件数が足りないと聞いているが登録件数は何件くらい

あるのか？ 

事 務 局：あまり多くないのが実情だが、不動産業者に働きかけることで物件登録を強化中。

今後の増加が見込まれる。 

     なお、市 HP上では、現在４９件の登録がある。 

上澤委員：取引件数実績３０件と記載があるが、H３０単年での実績か、それとも H３０ま

での累計での実績か？ 

事 務 局：累計である。 

鈴木会長：意見が出尽くしたようなので決議したい。会としては承認ということでよろしい

か。 

全 委 員：異議なし。 

鈴木会長：承認が決定された。 

（２）今後のスケジュールについて 

⇒意見なし。 

 ○ 閉 会 

 

配布資料 会議資料一式 

次回予定 総合戦略改訂に関する審議会は終了。実績に関する審議会を令和２年５月に開催予定。 

記録者 企画課 山口 

鹿沼市審議会等の会議の公開に関する要綱第 2 条に基づく審議会等の公開状況 
（該当する審議会等以外の会議・打合せ等については記入不要） 

公開・非公開
の別 

公 開 ・ 非公開 （公開の場合）傍聴人数 ０人 



 

 


